

# Verein gegründet, um Opfern zu helfen

Spendenaktion: Waisenhaus in Sri Lanka bauen

► Auf Initiative von Anneliese Woll haben Mitarbeiter der Sparkasse Südwestpfalz in Pirmasens den „Verein zur Förderung und Unterstützung der Flutopfer in Galle (Sri Lanka)“ gegründet.

Schon nach wenigen Tagen hat Woll nach einem Spendenaufruf in der Sparkasse Anfang des Jahres über 6000 Euro eingesammelt. 30.000 Euro sollen es werden, um in Galle, einem Ort in Sri Lanka, ein Waisenhaus bauen zu können.

Die Schauerbergerin Anneliese Woll, seit 39 Jahren bei der Sparkasse Südwestpfalz in Pirmasens beschäftigt, hat eine besondere Beziehung zu Galle: Seit 25 Jahren pflegen sie und ihr Mann persönliche Kontakte zu einer einheimischen Familie in dem Ort an der Südwestküste Sri Lankas. „Um die Kultur des Landes besser verstehen zu können, verbringe ich in den

letzten fünf Jahren regelmäßig vier bis fünf Wochen zusammen mit dieser Familie“, erzählt Woll. „Ich kann hier nicht tatenlos sitzen und mich mit einer großzügigen Spende an eine Hilfsorganisation freikaufen“, begründet Woll ihre Initiative, in Pirmasens – zunächst bei Kollegen der Sparkasse – zu Spenden aufzurufen.

Geholfen werden soll Kindern in der Region um Galle mit der Errichtung eines Waisenhauses. Aus diesem Grund sei auch der Verein gegründet worden, dessen Vorsitzende Woll ist; Stellvertreterin ist Inge Kopp, Schriftführer Harald Ziel und Kassenwart Stefanie Schwaab. (pr)

---

## SPENDENKONTO

---

— Der Verein hat ein Spendenkonto eingerichtet bei der Sparkasse Südwestpfalz, Bankleitzahl 54250010, Kontonummer 74203

Die Rheinpfalz

19.1.2005